

2025-06-04

## Xóchitl Gálvez señala a Hugo Aguilar de convalidar las obras del Tren Maya

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://wradio.com.mx/2025/06/04/xochitl-galvez-senala-a-hugo-aguilar-de-convalidar-las-obra...>

Los cómputos de la elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) están por concluir, y le dan la ventaja por la presidencia a Hugo Aguilar Ortiz, un abogado mixteco.

Pero lo que parece dar visibilidad a los pueblos originarios, podría tener un trasfondo de acuerdo con Xóchitl Gálvez, excandidata a la Presidencia de México.

En entrevista para Así Las Cosas con Enrique Hernández Alcázar, la ex funcionaria destacó que conoció a Hugo Aguilar hace varios años, y que tiene una trayectoria positiva. Sin embargo, lo señaló de convalidar las obras del Tren Maya pese a todas las irregularidades que las rodeaba, como una consulta previa a iniciar el proyecto, la falta del estudio de impacto ambiental, entre otros.

"Por eso López Obrador estaba feliz, porque le sacó adelante ese proyecto".

#AsíLasCosasPM "Como director del @INPIImx y yo como senadora tengo mi crítica durante la consulta y la construcción del #TrenMaya...porque convalidó la consulta. @lopezobrador\_ estaba contento porque Hugo Aguilar le sacó la consulta": @XochitlGalvez con @EnriqueEnVivo <https://t.co/eLAXeaatIq>

Xóchitl Gálvez también lamentó que la llegada de Hugo Aguilar a la SCJN haya sido producto de un acordeón, ya que sin este recurso jamás lo habría logrado.

"Hugo jamás hubiera llegado sin ese acordeón, y quien me diga lo contrario miente".

Quien "dio el dedazo" de quienes serían los ministros de la SCJN fue la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguró, ella hizo los acordeones.

#AsíLasCosasPM "La que dio el dedazo y decidió los lugares en la @SCJN fue la presidenta @Claudiashein, junto con los acordeones": @XochitlGalvez con @EnriqueEnVivo por @WRADIOMexico <https://t.co/eLAXeaatIq>

Por último, la ex candidata expresó que espera que la lealtad de Hugo Aguilar y los ministros que llegaron por el acordeón esté con la Constitución y no con quien los puso.

Síguenos en Google News y encuentra más información